

筑後カレッジ通信

研修生。 数年間続いている国際医療福祉大学のインジェ大学とコニヤン大学の研修生の受入れを楽しみにお待ちしていました。が、中止という結果になりました。新型コロナウイルス対策が研修中止の原因とのことです。最近のニュースは、新型コロナウイルスが多いようで、韓国のニュースはあまり目にする事がなくなったように思います。

昨年は、戦後最悪と言われた日韓関係でした。徴用工訴訟問題、天皇謝罪発言、ホワイト国からの除外、反日運動、GSOMIA、レーダー照射？昨年でしたでしょうか？忘れてしまいましたが、ところで、戦後最悪とのことです。いつから交流が活発になっていったのでしょうか。日韓国交正常化は、昭和40年（1965）とのことで、本年55年を迎えるそうです。

研修生の方に、政治的なこと、市民の感情、学生としての意見など確認したかったので残念です。また、利用者の方とともに、韓国語や食文化など多少だけ勉強しているところで利用者の皆様、スタッフも全員が楽しみにお待ちしていたところでした。

ところで、先日、友人と食事でお店に入ったところ、韓国音楽の映像がずっと流れていました。BTS？という方で、お酒を飲みながら心地よく聞くことができました。日本でもすごい人気のある方たちで最近はずっと店で流していると話を聞きました。戦後最悪と言われる状況でも、芸術や文化、学術交流は続いているのでしょうか。大切な側面だと思います。

筑後カレッジ通信の内容からズレてきたかもしれません。このあたりで記事を終わります。



令和2年
2月15日

鬼は外、福は内。スマイルケアプランサービス。営業中です。



スマイルケアプランサービス
デイサービス筑後カレッジ
電話0944-33-1211



休憩中。 筑後カレッジでは11時より歩行訓練です。全員で室内を歩きます。11時になる前から意欲的に歩く方、すぐに休憩される方、やらない方、体調や気分に合わせて皆さんお誘いしながら行っています。上の写真はソファに座って休憩されている写真です。左の写真は、一列になって歩行されている写真です。

新型コロナウイルス。 風邪やインフルエンザと同様に、まずは、マスクやティッシュ・ハンカチ、袖を使って口や鼻をおさえる「咳エチケット」や、石けんを使った手洗いなどの感染症対策を行うことが重要です。間違った情報や明らかになった情報とありますので、厚生労働省や国立感染症研究所といった公的機関の情報を参考にすることが重要のようですね。